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Résumé
Cet article vise a mettre I'accent sur | 'argumentation de Cheikh Bashir Ibrahimi qui dirige le mouvement
de réforme en Algérie, a travers les discours prononcés a plusieurs reprise, qui cherchait a conseiller les gens et
les guider vers le droit chemin, ainsi que la défense des éléments de la nation algérienne qui voulait le colonisée
effacer ses repéres et d'éliminer la croyance, la religion et la langue, et qui, avec certains de ses associés qui ont
été recrutés pour répandre les mythes, et la consolidation I'idée de la soumission et de livraison que I'Algérie est
piéce francaise, ce qui a incité Cheikh Bashir Ibrahimi de soutenir ces derniers et réfuter mensonges, en utilisant

un certain nombre d'arguments de texte qui a valu a son pouvoir de sermons pour persuader et convaincre les

auditeurs

Mots clés : argumentation, argument, persuade, Bashir lbrahimi, colonisée.

Summary

This article aims to focus on the Argument of Sheikh Bashir lbrahimi, who is leader the reform
movement in Algeria, through the speeches delivered on multiple occasions; he sought them to advise people
and guide them towards the right path, as well as the defense of the elements of the Algerian nation that wanted
colonizer obliterated landmarks and eliminate them by beating her faith, religion and language, and that together
with some of his aides (the colonizer) recruited to spread myths, and the consolidation of the idea of submission
and delivery that Algeria is a piece of French, which prompted Sheikh Bashir Ibrahimi to argue these and refute
Their lies, using a number of text arguments that earned his sermons power to persuade and win over listeners.

Reywords: argumentation, argument, persuade, Bashir Ibrahimi, colonizer
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